



Es ist eine Meisterleistung an Präzision, wenn dieser Künstler mit einem Armbrustschuß eine Zeitungsseite in der Schmalseite halbiert oder mit dem Pfeil ein Haar spaltet.



Höhepunkt der Armbrust-Show ist der Super-Tell-Schuß, bei dem er auf den Abzug der ersten von sechs, auf Stativen montierten Armbrüsten zielt, diese sich dann in einer Kettenreaktionen gegenseitig auslösen und der letzte Pfeil einen Apfel auf dem Kopf des Künstlers trifft. Hier wird Nervenkitzel pur geboten.

Seit mehr als 20 Jahren ist dieser unglaubliche Artist in Sachen Sensation überall auf der Welt zu Gast.

Die Show hat einen Dauer von 10 Minuten und benötigt eine Platzbedarf von 6m Breite und 4m Tiefe.



[Klick zum Video](#)

Zu Gast in unzähligen TV-Sendungen in ganz Europa, Asien und Südamerika.

Auftritte überall auf Welt, wie beispielsweise auch in Las Vegas.

„... ließ seinem wahrlich Schauer über den Rücken laufen... Absoluter Höhepunkt diese Programms.“
Braunschweiger Zeitung

„Ich darf Ihnen sagen, der Show Act ist sehr gut in unserem Hause angekommen.“
RLE International GmbH